



Bárbara Anderson
"Dos años antes de una recesión hay un pico de remakes" - P. 28



Carlos Iván Moreno
"¿Resistirán instituciones norteamericanas cuatro años más?" - P. 4



Susana Moscatel
"El Oscar 2020: Netflix, Parásitos y mensajes políticos" - P. 34

Senado. Morena plantea endurecer penas y unificar tipificación; reforman los diputados el Código Penal para castigar con seis años de cárcel a encubridores de pederastas A. MERCADO, S. ARELLANO, E. CASTILLO Y F. DAMIÁN, CDMX, PÁGS. 18 Y 22

Gertz margina feminicidio del top 10 de los delitos a combatir



Clausura 2020.
Atlas estrena director técnico con pie izquierdo

Debut con el pie izquierdo de Rafael Punte del Río como técnico de Atlas. Su equipo tuvo para irse arriba en el marcador en la segunda mitad por 2-1, pero Ignacio Jeraldino falló desde los once pasos y los tapatíos cayeron 3-1. Atlas fue luz por 20 minutos y sombra los otros 70. El equipo se fue abuchado y recriminado. El primer encuentro de Punte del Río acabó con goleada y el claro ejemplo de que a este grupo le falta mucho por mejorar. MEXSPORT PAG. 40 Y 41

Contaminaron 741 empresas el Río Santiago

REDACCIÓN, GUADALAJARA

Durante décadas, 741 empresas de la industria química, alimenticia y elaboración de bebidas destiladas de agave han contaminado el Río Santiago al verter sus aguas sin tratar. El gobierno del estado anunció que dos compañías accedieron al ingreso a sus instalaciones para un monitoreo; revelan el esquema teórico para el saneamiento. PAG. 8



Semarnat atiende problema
Colabora con ciudadanos y activistas ambientales

REDACCIÓN - PAG. 9



Firman convenio con Insabi
El gobierno de Jalisco espera respuesta de la Federación

DIANA BARAJAS - PAG. 15



P.12

Salud. Toman medidas preventivas en el aeropuerto

Murió el doctor chino que alertó del coronavirus y fue reprendido

ALMA PAOLA WONG, CDMX

El oftalmólogo Li Wenliang, señalado de "propagar rumores", falleció en el hospital central de Wuhan. PÁGS. 20 Y 21



P.16

Expansión. Compañía de videojuegos busca talento jalisciense



Ya 20 años pendientes del mundo deportivo

Siempre hemos estado ahí

EL ASALTO A LA RAZÓN

CARLOS MARÍN
cmarin@milenio.com

Jaque a puentes, pésima jugada

En días patrios a nadie se le ocurre ponerse a repasar clases de historia. PAG. 19